

MAGAZINE

Bazar Produk Buatan Siswa, Disdikbud Bukittinggi Apresiasi SMKS Gajah Tongga

Linda Sari - BUKITTINGGI.MAGZ.CO.ID

Apr 14, 2022 - 22:49



Bazar Produk Buatan Siswa, Disdikbud Bukittinggi Apresiasi SMKS Gajah Tongga

Bukittinggi-- Dinas Pendidikan Kota Bukittinggi yang diwakili membuka kegiatan bazar Sembako yang digelar SMKS Gajah Tongga pada Rabu,(13/04).

Pada Bazar Sembako tersebut terdiri dari kue dan sembako seperti gula pasir, minyak goreng dan beras, serta yang special adalah bazar produk buatan siswa.

SMKS Gajah Tongga merupakan Sekolah Kejuruan yang memiliki Beberapa Jurusan seperti, Akuntansi, Administrasi Perkantoran, Pemasaran, Tata Busana dan Tata Boga.

Pada gelar Bazar tersebut, dibuka langsung oleh Kadis Pendidikan yang diwakili Pengawas SMK Drs. Mukhrizal.

Disampaikan Mukhrizal, SMK adalah Sekolah Kejuruan yang mana Kejuruan itu mempunyai " Teaching Factory ", dan kegiatan Bazar seperti inilah yang disebut dengan Teaching Factory SMKS Gajah Tongga.

Dalam hal ini, SMKS Gajah Tongga telah menggelar kegiatan Teaching Factory dalam bentuk Kegiatan Bazar Murah dan sekaligus menjual produk - produk yang di buat oleh siswa - siswi SMKS Gajah Tongga.

"Bazar ini dilaksanakan bukan hanya untuk memajang dan menjual Produk - produk yang dibuat siswa saja akan tetapi ini merupakan salah satu bentuk kepedulian SMKS Gajah Tongga kepada masyarakat," imbuhnya.

Ia menambahkan, Teaching Factory dalam bentuk bazar murah yang di lakukan SMKS Gajah Tongga ini bukan hanya menjual produk buatan siswa saja, akan tetapi juga menjual sembako yang di beli dari Distributor yang ada di Kota Bukittinggi dan dijual kepada masyarakat dengan harga terjangkau dibawah harga pasaran, dan inilah wujud nyata Teaching Factory yang di lakukan oleh SMKS Gajah Tongga.

Saat yang bersamaan, Kepala SMKS Gajah Tongga, Dra. Ekadianisyar, M.Si menyampaikan, adapun tujuan Bazar ini kami lakukan adalah sebagai berikut.

Pertama, untuk meningkatkan Kreatifitas dan Pengalaman Siswa karena kegiatan ini kami menampilkan hasil karya siswa dari berbagai jurusan yang ada di SMKS Gajah Tongga seperti Karya Siswa jurusan Tata Busana dan Karya Siswa Tata Boga sekaligus untuk siswa dengan jurusan Adiminstrasi Perkantoran, Akuntansi dan Pemasaran.

"Untuk Jurusan Akuntansi dan Pemasaran kami menampilkan kepada siswa bagaimana cara Penjualan dan memproduksi produk Sembako," jelasnya.

Ekadinisyar menambahkan, tujuan kedua adalah untuk meningkatkan jiwa kewirausahaan bagi Murid kita dan juga bagi Guru dan ini juga merupakan tugas pokok dari Kepala Sekolah yakni bagaimana Sekolah itu mempunyai jiwa wirausaha berupa hasil Wirausaha dari anak didiknya.

Kemudian katanya, tujuan ketiga adalah dengan adanya kegiatan ini sekaligus untuk Mempromosikan Sekolah. Bazar ini juga ajang bagi kita untuk mempromosikan sekolah dan tak kalah pentingnya, sekolah dapat membantu masyarakat sekitar untuk membeli sembako murah di SMKS Gajah Tongga ini.(Linda).